

Las Medallas de Oro de Bellas Artes 2020 se entregan hoy en Baluarte

María Bayo y Montxo Armendáriz, entre los galardonados en el acto que presidirán los Reyes

PAMPLONA – El Palacio de Congresos y Auditorio Baluarte acoge hoy a las 12.00 horas el acto de entrega de las Medallas de Oro de Bellas Artes 2020, que estará presidido por los Reyes. Entre las personalidades que serán reconocidas en esta cita, que debía haberse celebrado en 2021 y que quedó suspendida por la pandemia, se encuentran los navarros María Bayo y Montxo Armendáriz.

Está previsto que en el acto intervendrán el rey, Felipe VI, así como la Presidenta de Navarra, María Chivite; el ministro de Cultura y Deporte, Miquel Iceta, y el alcalde de Pamplona, Enrique Maya. Además, la actriz Enma Suárez dirigirá unas palabras en nombre de los premiados.

Como evento previo a la entrega de las medallas de hoy, anoche tuvo lugar una cena de honor a los galardonados, que contó con la asistencia de Iceta, Chivite y varios de los premiados. La celebración se desarrolló en el Hotel Alma Pamplona y los invitados e invitadas posaron ante los medios en un photocal.

LAS PERSONAS RECONOCIDAS Junto a la soprano María Bayo y el director Montxo Armendáriz, fueron galardonados a título póstumo, la Medalla fue concedida a Pau Donés, músico, compositor y cantante y fundador del grupo Jarabe

de Palo; a Álvaro de Luna, actor de cine y televisión; y a Andrés Sardá, diseñador de moda.

También se aprobó la concesión de la Medalla de Oro de las Bellas Artes a los actores Antonio Resines y Carlos Hipólito; al director de escena Emilio Sagi; al director de cine Álex de la Iglesia; y a las actrices Adriana Ozores y Emma Suárez. También se distinguió a los bailarines y coreógrafos Sara Baras; Antonio Canales; Carmen Werner; y Teresa Nieto.

En música, fueron galardonados la cantante y actriz Rosario Flores; el músico Manolo García; el compositor y director de orquesta Gustavo Dudamel; y Hans Zimmer, compositor de música cinematográfica y videojuegos.

Asimismo, la coleccionista y mecenas Pilar Lladó, presidenta de la Fundación de Amigos del Museo Nacional Centro de Arte Reina Sofía; la presidenta del Patronato de la Fundación Federico García Lorca Laura García Lorca; y el acróbata y payaso Miguel Ángel Fernández *Tinga Tinga*

El filósofo Emilio Lledó, los cate-dráticos Simón Marchán Fiz (de Estética y Teoría de las Artes en la Facultad de Filosofía (UNED, Madrid), y Valeriano Bozal, de Historia del Arte en la Universidad Complutense; la restauradora de pintura María Dolores Fuster Sabater; la artista multidisciplinar Paz



La soprano María Bayo junto a María Chivite y, a la derecha, el ministro Miquel Iceta. Foto: Javier Bergasa



Montxo Armendáriz saluda a la presidenta, en la cena de honor que tuvo lugar anoche. Foto: Javier Bergasa

Muro y la galerista y coleccionista Marga Sánchez, son otros de los galardonados.

Por último, completan el listado

de personalas galardonadas el cocinero Quique Dacosta; la Real Maestranza de Caballería de Sevilla, reconocida en su momoenot por

su 350 aniversario; la editorial Marcial Pons y la colección de Cine y Derecho de la editorial Tirant lo Blanch. – *Diario de Noticias*